

Hallische Zeitung

Erstausgabe...

Preis...

vorm. im G. Schweißhaken Verlage. (Hallischer Courier.)

Nummer 50.

Halle, Dienstag, 28. Februar 1858.

180. Jahrgang.

Bestell-Einladung.

Für den Monat März werden Bestellungen auf die Hallische Zeitung...

Halle, den 27. Februar.

Vom Kropfkringen.

Der zum Kropfkringen berufene Geh. Medicinalrath Professor Kufmann...

lichteit in Paris geschrieben, in welchem die Hoffnung auf Heilung des Kropfkringen ausgedrückt ist...

Der M. B. wird unterm 26. aus Berlin telegraphirt: Nach einem Telegramm des Montagblattes...

Zur bulgarischen Frage.

In neuesten Depeschen liegen uns folgende vor: Petersburg, 26. Februar. Das „Journal de St. Petersburg“ schreibt...

Wien, 26. Februar. Das „Fremdenblatt“ bezieht im Hinblick auf die Ausfahrungen des Nord- und der West-... heute von Neuem die bulgarische Frage...

Wien, 26. Februar. Die österreichische Regierung machte der russischen die vertrauliche Eröffnung von der Kopenhagener, die diplomatischen Erweiterungen der namhaft gemachten Punkte...

Das neue Gesetz über die Erwerbs- und Wirtschaftsgenossenschaften.

Der Begründer des Genossenschaftswesens, Dr. Schulze-Delitzsch, hat bereits in den Jahren 1876-1878 den Entwurf eines Gesetzes...

brachte, der das Gesetz von 1868 durch Zulassung von Genossenschaften mit beschränkter Haftpflicht ergänzen sollte...

Der Entwurf des Abg. Mirbach entpfehle, werden neben den Genossenschaften mit Solidarbeit solche mit beschränkter Haftpflicht zugelassen...

Das neue Gesetz über die Erwerbs- und Wirtschaftsgenossenschaften. Der Begründer des Genossenschaftswesens, Dr. Schulze-Delitzsch...

(Nachdruck verboten.)

Der Spiegel des Kaisers.

Eine Geschichte aus dem russischen Hofleben. Von Witselm Antmann. VI. Wenige Tage vorher hatte der Czar auf dem freien Plage vor der Gieschischen Kaserne eine Parade über das Emilianische Regiment abgehalten...

Man führte die Gefangenen heraus und die Soldaten nahmen sie in ihre Mitte. Was war ihr Schicksal? Die Unglücklichen zweifelten nicht daran, daß der Weg nach Sibirien war...

das Erste, was er, auf seinem Zimmer angelangt, sich zu thun beabsichtigte, war, daß er es in ein Bureau einschloß, in welchem er seine geheimsten Papiere und seine Kostbarkeiten verwahrte...





